
Protokoll JVV 2025 - 17.01.2025 


Beginn: 18:25


37 Teilnehmende


Moderation: Martha Hendriksen und Inga Reinhard 

Protokoll: Greta Daxner und Marit Glammeier 


1. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2.  Genehmigung der Tagesordnung (einstimmig angenommen ohne 
Enthaltungen)


3.  Genehmigung des Protokolls der JVV 2024 (einstimmig angenommen mit 
zwei Enthaltungen)


4. Berichte 
Jugendreferat 


LJV in Bremen   

Sommerfahrt nach Berchtesgaden 

Neuer Merch

AboPlus im Griffreich 

Vorstandssitzung: Zukunftsvisionen, alle gerne Ideen ans Jugendreferat weiterleiten, auch       
unrealistische z.B. Jugendraum oder Photovoltaikanlagen 

Gartenhaus im Griffreich, Mitgestaltung der Jugend und gerne Mitbenutzung (Schlüssel am 
Tresen)


Jugendausschuss 


Ausfahrt auf den Ith, in Zukunft gerne häufiger längere Klausurtagungen

Vorstellung des offenen Jugendtreffs, nächster Termin am 08.02. Kommunikation über die 
Whatsappgruppen + Flyer im Griffreich, offen für alle JDAVler*innen, nicht beschränkt auf 
Jugendgruppenteilnehmenden 


Berichte aus den Gruppen 

Kletterkoalas

Bergspatzen 

Steinböcke

Murmeltiere

Felsenfüchse (neu gegründete Gruppe, im Aufbau) 

Leistungsgruppe (Power)

Rote Pandas (neuer Name, ursprünglich Kletterknödelzz)

Faultiere


JDAV Nord durch Sascha Veeh


Neue Website 

Mehr Schulungen als 2024 (von 2 auf 8!), noch einige freie Plätze!

Projektgruppen: AG Ith + Nachhaltigkeit 

Einrichtung einer weiteren Assistenzstelle 

Zeltplatz: Ausbauung auf Warmwasserversorgung, eventuell Photovoltaikanlage / Solaranlagen, 
Straßenerneuerung 




Änderung DAV intern, Bereitstellung der Protokolle der Bundesjugendausschusssitzungen

Beirat: Aufruf zu mehr Aktivität, sprecht gerne Jugendleitende an um euch zu engagieren!

Wichtige Daten: findet ihr auf der Website 


5. Finanzen 
Finanzbericht 2024 durch das Jugendreferat -> ein Drittel des Etats wurde nicht genutzt, in 
Zukunft JL/Jugendausschuss frühzeitig informieren, wenn Geld übrig ist, durch Liquiditätskurve 
darf die Jugend nicht zu jedem Zeitpunkt im Jahr gleich viel Geld ausgeben

Überlegung: eigenes Jugendkonto?, mit deutlichem Mehraufwand verbunden(Kassenwart, 
Bürokratie…)

Wie können wir sowas verhindern? -> Einzelheiten schwer im Plenum besprechbar

Gerne mehr Nutzung von Veranstaltungsgeld 


- Pause von 19:30 - 19:45 Uhr -


Vorstellung und Beschluss des Haushalts 2025 (mit 18 Ja-Stimmen angenommen, 10 
Enthaltungen, 2 Nein-Stimmen)


6. Wahlen 

Jugendausschuss 

Antrag auf offene Wahl  (mit einer Gegenstimme abgelehnt)

Antrag auf Blockwahl (mit zehn Gegenstimmen abgelehnt)

Antrag das Sascha Veeh die Stimmen auszählen darf (einstimmig angenommen)


Inga Reinhard (Ja:24 Nein:5)

Martha Hendriksen (Ja:29 Nein:1)

Jonte Fuchs (Ja:29 Nein:1)

Jaron Hartmann (Ja:28 Nein:1)

Glen Beavers (Ja:29 Nein:2)

Zora Jakob (Ja:28 Nein:2)

Henning Dieckow (Ja:28 Nein:2)

Runa Jakob (Ja:28 Nein:2)

Greta Daxner (Ja:28 Nein:2)

Nils Ole Maschè (Ja:27 Nein:3)

Jelle Krüger (Ja:29 Nein:1)

Heiko Hösel (Ja:14 Nein:16)

Levke Lorenzen (Ja:28 Nein:2)

Ebba Hamer (Ja:28 Nein:2)

Jesse Feldmann (Ja:28 Nein:2)

Selma Grützemacher (Ja:27 Nein:3)


Delegierung für die Landesjugendversammlung 

Antrag auf offene Wahl (einstimmig angenommen)

Antrag auf Blockwahl (einstimmig angenommen)


Delegierte: (einstimmig angenommen mit 1 Enthaltung)

Zora Jakob 

Glen Beavers

Greta Daxner

Finn Jüngling

Constantin Bramesfeld




Delegierung für die Bundesjugendversammlung 

Antrag 5 Leute zu wählen einstimmig angenommen

Antrag gegen Blockwahl: 22 ja, 4 Enthaltungen, keine Gegenstimmen


Delegierte:

Antonia Danzenbächer (20 Stimmen)

Martha Hendriksen (22 Stimmen)

Marit Glammeier (19 Stimmen)

Jan Goldau (12 Stimmen)

Finn Jüngling (20 Stimmen)

Constantin Bramesfeld (5 Stimmen)

Niklas Koschitzki (8 Stimmen)

Timm Müller-Thanisch (10 Stimmen)

Lisa Lausch (13 Stimmen)


Wahl zum zweiten stellvertretenden Jugendreferenten: 
Antrag auf offene Wahl: einstimmig mit einer Enthaltung


Finn Jüngling: einstimmig mit drei Enthaltungen, Finn nimmt die Wahl an


- Pause von 20:40 - 21 Uhr -


7. Anträge 

Antrag auf vegane Ernährung  

Contra: keine Empfehlung für vegane Ernährung für Kinder und Jugendliche durch Berufsverband 
für Kinder und Jugendliche, Ausgrenzung von Individuen


Pro: lediglich einige Tage, keine große Umstellung von vegetarisch zu vegan, große Klimaziele -> 
einzig logische Konsequenz (auch kommende Bilanzierung), Möglichkeit, sich selbst tierische 
Produkte mitzubringen, eventuell Bewusstseinschaffung für andere Ernährungsformen


Antrag auf offene Wahl (einstimmig angenommen)


23 Ja-Stimmen 11 Nein-Stimmen 3 Enthaltungen


Antrag angenommen


- Pause von 21:30 - 22:00 Uhr, danach noch 31 Teilnehmende -


Antrag auf maximale Dauer von 15 Minuten pro Antrag (25 Stimmen dafür, 2 Enthaltungen)


Antrag auf Umstellung auf Signal 

Pro: einfachere Kommunikation mit Eltern über Signal, besserer Datenschutz 

Contra: Communitys auf WhatsApp möglich, bessere Umstellung auf Teams anstatt Signal 
aufgrund von Nutzung von Microsoft durch den ganzen Verein, Funktionen wie Umfragen nur auf 
WhatsApp, hinzufügen zu Teams auch ohne Funktionsadresse möglich 




Änderungsantrag zu Wechsel zu Microsoft Teams anstelle von Signal (6 Ja-Stimmen, 18 
Nein-Stimmen, 7 Enthaltungen) 

Änderungsantrag abgelehnt


Antrag auf offene Wahl (einstimmig mit 4 Enthaltungen angenommen)


Antrag (14 Ja-Stimmen, 7 Nein-Stimmen, 10 Enthaltungen)

Antrag abgelehnt


Antrag auf Anschaffung eines Maskottchens  

einstimmig angenommen


8. Sonstiges  
—


Schließung der Versammlung um 22:33 Uhr 


      

      

      



